

Stand: 19.05.2024 14:12:49

Vorgangsmappe für die Drucksache 18/24948

"Wahl der Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats an der Klinik für Forensische Psychiatrie und Psychotherapie in Kaufbeuren"

---

Vorgangsverlauf:

1. Mitteilung 18/24948 vom 08.11.2022
2. Plenarprotokoll Nr. 126 vom 08.11.2022



## **Mitteilung**

des Bayerischen Landtags

### **Wahl der Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats an der Klinik für Forensische Psychiatrie und Psychotherapie in Kaufbeuren**

Anstelle von Herrn Franz Josef Pschierer, MdL, wurde

**Frau Angelika Schorer, MdL,**

zur Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats an der Klinik für Forensische Psychiatrie und Psychotherapie in Kaufbeuren gewählt.

Die Präsidentin

**Ilse Aigner**

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Fünfter Vizepräsident Markus Rinderspacher

**Fünfter Vizepräsident Markus Rinderspacher:** Ich rufe **Tagesordnungspunkt 4 b** auf:

### **Wahl**

#### **der Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats an der Klinik für Forensische Psychiatrie und Psychotherapie Kaufbeuren**

Auf Wunsch der CSU-Fraktion soll Frau Abgeordnete Angelika Schorer als Nachfolgerin für Herrn Abgeordneten Franz Josef Pschierer zur Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats an der Klinik für Forensische Psychiatrie und Psychotherapie in Kaufbeuren gewählt werden. Auch hier haben sich die Fraktionen im Ältestenrat darauf verständigt, die Wahl ohne Aussprache und mit Handzeichen durchzuführen. – So verfahren wir und kommen damit direkt zur Wahl.

Wer der Wahl der Abgeordneten Schorer zur Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats an der Klinik für Forensische Psychiatrie und Psychotherapie in Kaufbeuren seine Zustimmung geben will, den bitte ich um das Handzeichen. – CSU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FREIE WÄHLER, SPD und FDP sowie die Abgeordneten Busch (fraktionslos), Klingen (fraktionslos), Plenk (fraktionslos) und Sauter (fraktionslos). Gegenstimmen! – Die AfD-Fraktion. Stimmenthaltungen? – Der Abgeordnete Swoboda (fraktionslos). Damit ist Frau Angelika Schorer zur Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats an der Klinik für Forensische Psychiatrie und Psychotherapie in Kaufbeuren gewählt worden.